

Samedi 29 juin 2024 05:23



Plouguerneau. Le buggy brousse pour enseigner la sécurité routière



Grâce au buggy brousse, le policier municipal Sylvain Duval distille des notions essentielles à la sécurité des écoliers. © Ouest-France

Prévue pour un seul niveau, l'intervention de sécurité routière menée par la police municipale auprès des écoliers, de Sainte-Thérèse (Lilja) a finalement pris, lundi, plus d'ampleur que prévue. L'ensemble des classes maternelles, ainsi que le CP, se sont en effet rendus dans la salle Owen-Morvan. Pas moins de cinquante jeunes apprenants ont ainsi bénéficié, tout au long de l'après-midi, de ce formidable outil d'éducation routière qu'est le buggy brousse !

Des voitures à pousser et un circuit à l'échelle, « **qui permet aux enfants une première approche de la sécurité routière, un moyen de se repérer dans l'espace et cela en toute autonomie** », résume le policier, Sylvain Duval, rompu depuis des années à la formation en milieu scolaire.

Au programme, « **des jeux à vélo et des déplacements dans une véritable rue reconstituée, afin de comprendre des dangers de la circulation pour les piétons** ».

Ouest-France